

# SCHULZUG



06.09.2015

## Hallo – wir sind die Neuen!

Schultüten sind ein sicheres Indiz dafür, dass ein neues Schuljahr begonnen hat. Unsere Erstklässler betratn das Schulhaus aufgeregzt zum ersten Mal mit Schulranzen. An der Grundschule Hohenbucko werden 11 Mädchen und Jungen eingeschult. Nach einem kleinen Programm der 3. und 4. Klassen wurde traditionell der Zuckertütenbaum „geerntet“ und vom Schulleiter, Herrn Kottke, überreicht. Ganz viel Vorfreude, aber auch den einen oder anderen skeptischen Blick konnte man in den Gesichtern der Erstklässler lesen. Dennoch – alle sind aufgeweckt, neugierig und unheimlich wissbegierig. Am ersten Schultag haben sie gleich den Buchstaben M gelernt. Unterstützung erfahren sie durch die Lehrer sowie Mimi, ein Plüschtier, das helfen soll, den neuen Lebensabschnitt sicher zu meistern.

Ein großer Dank gilt der Gärtnerei Schulze aus Stechau für die wunderschöne Blumendekoration, die nun auch lange unser Schulhaus schmückt!

Die Grundschule Hohenbucko

